

1年自然科学コース校外研修（藤前干潟）

5月8日(金)、自然科学コース1年生が恒例の藤前干潟の研修に出かけました。晴天に恵まれた気持ち良い天候の中、稲永ビジターセンターでDVDによる学習、名古屋市野鳥観察館で望遠鏡を使った野鳥観察、藤前活動センターではガイド(ガタレンジャー)の誘導にしたがって干潟に入り、そこに棲む生き物を実際に穴を掘って観察しました。以下参加生徒の感想です。

【生徒の感想】

- ・（事前学習のおかげで）干潟に入るときに、これまで知らなかった生物のことを感じる事ができた。
- ・ 干潟は自分たちや他の生物にとってとても大切な場所だとわかりました。
- ・ 渡り鳥について詳しいことがわかったのでとても興味がわいた。
- ・ 生物を捕まえてみて、初めて見たものがたくさんいて驚いたので、自分でも調べてみたいで
- す。
- ・（ガイドさんの）説明がわかりやすく、どれが何かよくわかった。たくさんの生物が生息して
- いて、干潟が生物にとって大切な場所であるということがよくわかりました。
- ・ 私たちの生活と干潟が無関係ではなく、つながりが深いことがよくわかりました。あらため
- て生命の大切さを知ることができました。
- ・ 岐阜県には海がないので、干潟がとても新鮮でした。多くの生物がいて、それぞれが特徴を
- 持ち、環境に合わせて生活しているのですごいと思った。

